

WELTTAG DER PHILOSOPHIE

Der Welttag der Philosophie wurde im Jahr 2005 von der UNESCO ausgerufen und soll vor allem euch liebe Schülerinnen und Schüler ansprechen und auf die Bedeutung der Philosophie für das menschliche Dasein hinweisen. Es geht darum neugierig zu bleiben, zu hinterfragen und kritisches und freies Denken zu fördern mit dem Ziel einer toleranten und friedlichen Gesellschaft. Gerade in Krisenzeiten ist es notwendig, Gegebenes neu zu denken. Beginnen wir bei uns selbst und werden so zu Multiplikatoren für eine gerechtere Welt.